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A folia/2025

O Secretário de Cultura e grande
promotor do carnaval Marcinho

Hakuna, com seu filho Theo, que
completou 15 anos no último dia 22.
Da coluna desejamos felicidades

mil!!!
Marcinho teve de se desdobrar

para fazer um carnaval em menos
de cinquenta dias. É muita

competência!!!

Está demais o carnaval em
nossa city.

No Tropical, uma pré deu o tom
de que a folia ia arrasar.
O Baballoo, como sempre,

animou e arrastou foliões em
Santanense, na quarta-feira.

Na quinta, o bloco Margarida do Verduro, ali
onde era o lavajato, próximo ao cartório, deu

o tom com a Banda Barril de Chopp e, em
desfile, aumentou ainda mais o público do Pau

de Gaiola
Ainda na quinta, o bloco Tá Querendo, com
homens vestidos de Mulher Gato, agitou a
Silva Jardim e também se uniu ao Pau da

Gaiola, na Lagoinha.
Aí, então, a folia pegou fogo, até parecia o

carnaval da Bahia: um trio elétrico arrastou
os foliões até a Praça da Matriz e dali até
as redondezas do Espaço Cultural, na Jove Soares. A

multidão já era de uns 15 mil foliões
Nesta sexta, tem carnaval no Padre Eustáquio e o Bloco

do Benzinho (o grande carnavalesco Jairo Bisay
comemorando seu niver) na praça do Olímpio Moreira.
Partiu daí, é só festa na Jove Soares e na Praça da
Matriz, com a Banda Esplendor e Glória no sábado e

segunda-feira.
Uma ótima folia para todos.

Ah! e no sábado, a turma da Geladassa criou o Bloco Atolô
a Charrete e promete muita animação nas proximidades do

comércio na Jove Soares.

Na página, fotos do carnaval do Tropical, Baballo,
Bloco Margaridas do Verduro e Tá querendo
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Sabedoria
No último domingo, 23/02/2025, durante OPERAÇÃO

“PMMG 250 ANOS: PRÊ-CARNAVAL SEGURO" e em
decorrência da operação 7ª Região mais Segura, policiais
militares realizaram diversas ações em resposta as denúncias
de práticas de direção perigosa conhecida popularmente
como “Rolezinho do Grau”.

Assim, foram realizadas blitz de trânsito e abordagem a
veículo em movimento em locais estratégicos no bairro Centro
onde foram abordadas e apreendidas diversas motocicletas
irregulares.

*Polícia Militar de Minas Gerais: Rumo aos 250 Anos!*

Você é sábio, querido leitor do
Jornal Integração?

A sabedoria é um conceito que
transcende a simples acumulação de
informações. Ela é, antes de tudo, a
habilidade de aplicar o conhecimento
com discernimento, entendendo o
impacto das escolhas que fazemos no

A Polícia Civil de Minas Gerais prendeu em Itaúna um homem
de 36 anos, natural do Espírito Santo, condenado por crimes
sexuais. A captura ocorreu em uma praça no bairro Cidade Nova,
em cumprimento de mandado expedido pelo Poder Judiciário
mineiro.

De acordo com o delegado Leonardo Moreira, responsável
pela prisão, o alvo foi localizado e detido sem intercorrências. "O
indivíduo trabalhava como freelancer em Itaúna e estava foragido
desde 16 de junho de 2023, quando fugiu da APAC - Associação
de Proteção e Assistência aos Condenados do município”, afirma.

Ainda segundo Moreira, o homem foi preso pela primeira vez
após cometer um crime sexual em seu estado de origem e também
possui registros por delitos da mesma natureza praticados em 2018
e 2023 na cidade de Itatiaiuçu, vizinha à Itaúna.

Após a captura, o homem foi encaminhado à delegacia para as
providências cabíveis e, em seguida, ao sistema prisional,
permanecendo à disposição da Justiça.

No último domingo (22), Policiais penais que atuam no
Complexo Penitenciário Dr. Pio Canedo em Pará de Minas
apreenderam dezenas de materiais considerados ilícitos nos
presídios no último fim de semana.

Segundo a Secretaria de Estado de Justiça e Segurança Pública,
a Sejusp, os policiais apreenderam 20 aparelhos de celular, 20 kits
contendo carregador, fio de energia e fone de ouvido, 10 chips de
telefone, quatro buchas de maconha, 18 isqueiros, quatro buchas
de fumo e quatro pacotes de papel de seda, duas brocas, power
banks, dentre outros.

Todo o material estava dentro de bolsas de lixo levadas por
presos que trabalham na manutenção da unidade e retornavam
para suas celas. Eles foram encaminhados para a Polícia Civil,
responsável pelas investigações no âmbito criminal.

Um idoso de 71 anos foi
preso na manhã de terça-feira
(25), no Centro de Itaúna,
suspeito de importunação
sexual. Segundo a Polícia
Militar, a vítima, uma mulher de
40, relatou que o homem se
aproximou do veículo em que
ela estava com a bermuda
abaixada e o órgão genital
exposto.

O suspeito, então, tentou
abrir a porta do passageiro. A
mulher saiu do veículo
correndo, gritando por socorro.
O suspeito evadiu do local.

Posteriormente, ele voltou
próximo ao mesmo local e foi

Por volta das 17h30 do dia
24, segunda-feira, Policiais
Militares, durante OPERAÇÃO
“PMMG 250 ANOS: PRÉ-
CARNAVAL SEGURO",
receberam uma denúncia sobre
uma contenda familiar em que
os filhos agrediram e ameaçaram
o pai, 47 anos, e a madrasta , 45
anos, com uma arma de fogo.

Rapidamente, os militares
deslocaram para o local e de
posse das informações,
localizaram os autores (homem,

29 anos e mulher, 27 anos) em
sua residência no bairro Retiro
Colonial., em Itatiaiuçu.

Após buscas no local, foi
localizada a arma de fogo
utilizada no crime, sendo uma
pistola imbel, calibre .380. com
11 munições intactas.

Na sequência, a arma de
fogo e as munições foram
apreendidas juntamente com os
autores que  foram presos por
porte ilegal de arma, ameaça e
lesão corporal.

mundo e nas pessoas ao nosso redor. A sabedoria não é algo
que se adquire de forma instantânea; ela vem com a experiência,
com o tempo, e, principalmente, com a reflexão constante sobre
nossas ações e seus resultados.

Eu peço a Deus todos os dias o dom da Sabedoria.
Em uma sociedade que valoriza cada vez mais a rapidez e a

eficiência, a sabedoria pode parecer algo distante, como um
conceito abstrato e pouco acessível. No entanto, ela se revela
nas pequenas decisões do cotidiano. Saber quando falar e
quando se calar, quando agir com firmeza e quando oferecer um
olhar mais compassivo, quando tomar a dianteira e quando dar
espaço ao outro. Estas são escolhas que exigem um equilíbrio
entre o intelecto e a emoção, entre a razão e a sensibilidade.

A verdadeira sabedoria, no entanto, não está apenas em
saber o que fazer, mas também em entender os limites do que se
sabe. Ela nos ensina a humildade de reconhecer que, por mais
que busquemos o entendimento, sempre haverá mais a aprender.
A sabedoria nos impulsiona a buscar o crescimento contínuo,
mas com uma postura de respeito e reverência ao processo da
vida.

Na tradição filosófica, a sabedoria é vista como uma das
virtudes mais preciosas. Sócrates, um dos maiores pensadores
da história, já dizia que "só sei que nada sei", revelando o quanto
o conhecimento profundo sobre o mundo é também uma busca
constante e uma aceitação da nossa ignorância. Essa humildade
é o ponto de partida para o verdadeiro aprendizado.

Em nosso tempo, com tanta informação ao alcance de um
clique, é mais importante do que nunca cultivar a sabedoria.
Saber distinguir o que realmente importa, o que agrega valor à
nossa jornada e ao bem-estar coletivo, é um desafio constante.
A sabedoria, assim, se torna um filtro através do qual
selecionamos as informações que alimentam nossa mente, nossa
alma e nosso coração.

Por fim, ser sábio não é apenas viver para si, mas para o bem
comum. A sabedoria nos ensina a perceber que nosso papel no
mundo é conectado com o dos outros. Ela nos chama a agir com
responsabilidade, empatia e compreensão, sabendo que nossas
escolhas reverberam para além de nossa própria existência.

Portanto, em um mundo que muitas vezes parece apressado
e superficial, busquemos a sabedoria como um guia. Que nossas
ações reflitam não só o que sabemos, mas também o que
escolhemos com consciência e propósito. Porque, no fim das
contas, a sabedoria não é apenas entender a vida, mas viver.

reconhecido pela vítima e
contido por uma testemunha até
a chegada da PM, afirma a 9ª
Cia de PM.

A Polícia Militar identificou
o autor como homem de 71 anos,
residente em Itaúna. “Ele foi
preso pelo crime de
importunação sexual”,
acrescenta a PM.

À Polícia Civil, o homem
alegou que “apenas estava
coçando o órgão genital devido
a problemas de saúde”.
Segundo a PCMG ele não tem
passagens anteriores pela
polícia, teve a prisão ratificada
e foi encaminhado ao presídio.

O motorista de um caminhão foi preso na manhã de terça-feira
25, no KM 45 da MG-431 em Itaúna, por uso de documento referente
a 2023. De acordo com a Polícia Militar Rodoviária, durante
fiscalização a equipe abordou um caminhão onde seu condutor
apresentou o CRLV / CLA exercício 2024, porém em consulta aos
sistemas informatizados consta-se exercício 2023. O motorista foi
preso e encaminhado para a Delegacia de Polícia.

A Polícia Civil de Itaúna investiga o caso em que um
casal é denunciado por indícios de violência sexual contra
a filha/enteada, de apenas oito anos, em Itaúna. O
padrasto está com mandado de prisão preventiva em
aberto. De acordo com o Ministério Público de Minas
Gerais (MPMG), a mãe será colocada em liberdade com
tornozeleira eletrônica. Segundo o órgão, a mulher está
em gravidez de risco. A criança está sob a guarda da
família.

Os abusos estariam acontecendo há algum tempo, mas
só foram descobertos recentemente, afirmam familiares
que entraram em contato com a reportagem. A autoridade
policial representou pela prisão preventiva do casal,
conforme decisão da 2ª Vara Criminal e da Infância e da
Juventude da Comarca de Itaúna, ao qual o @viuitauna
teve acesso. No texto, a Justiça entende pela
desnecessidade da prisão da mãe.

Conforme apurado com a 2ª Promotoria de Justiça de
Itaúna, a menina já foi ouvida durante audiência de
depoimento especial. O convívio com a mãe foi
restringido, por meio de medidas protetivas da Lei Henry
Borel. O MPMG confirmou ainda que o homem está com
mandado de prisão preventiva em aberto.

“A mulher será colocada em liberdade, com
tornozeleira eletrônica, porque está com uma gravidez
de risco”, afirma o MPMG.

Segredo de Justiça
De acordo com o Tribunal de Justiça de Minas Gerais

(TJMG), o processo corre sob segredo de justiça, por
envolver menor de idade provavelmente vítima de
violência sexual.

A reportagem questionou o TJMG e o MPMG sobre
como se deram os abusos e como a família tomou
conhecimento e denunciou o casal. Os órgãos, porém,
não forneceram mais informações a respeito
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Com a participação de
moradores, secretários e o
prefeito de Carmo do Cajuru,
Vinícius Camargos (PP), a
comunidade de Angicos
recebeu o projeto do Governo
Itinerante na noite de quinta-
feira (20). Entre as obras
anunciadas pela Prefeitura está
o asfaltamento da estrada que
liga o distrito até a cidade, com
recursos garantidos e previsão
de início de execução entre o fim
março e início de abril. T

ambém está no cronograma
a revitalização da praça da
comunidade, com jardinagem e
playground de madeira para
crianças. Entre as melhorias, o
atendimento médico já passou
a ser realizado todos os dias da
semana em Angicos e o projeto
de Regularização Fundiária
Urbana (REURB) sairá do papel.

O encontro teve a
participação do secretário
Municipal de Obras de Carmo
do Cajuru, Marcos Daniel, do
secretário Municipal de Saúde,
Guilherme Lacerda, e do
vereador Rafael Nunes (PDT).
O prefeito ouviu atentamente as
demandas levantadas pelos
moradores de Angicos.

Segundo Vinícius
Camargos, existem muitos
imóveis irregulares no distrito e
com o REURB será possível
corrigir a situação, dando mais
segurança aos proprietários
que, entre outras coisas,
poderão requerer financiamento

Tudo passa, nem que
seja por cima de você!

para promover melhorias nos
seus imóveis.

“Um primeiro mapeamento
feito por drone, dos pontos que
poderão ser contemplados com
o REURB, foi apresentado aos
moradores nesse encontro”,
explica a Prefeitura de Carmo do
Cajuru.

A Prefeitura vem
reestruturando a frota de
máquinas pesadas e, em breve,
com o termino do período
chuvoso, irá intensificar os
trabalhos de melhoria das
estradas vicinais, “com o
trabalho ocorrendo de forma
planejada e no tempo certo para
dar melhores condições as
estradas rurais”, garante o
prefeito.

Coleta de lixo e mutirão
A questão da limpeza de

Angicos e de seus acessos
também foi abordada. Além de
reforçar a coleta do lixo, a
Prefeitura estudará uma data
para a realização de um Mutirão
de Limpeza e Conscientização
para recolher das casas dos
moradores, via bota-fora, tudo
que possa acumular água para
e servir de criadouro do
mosquito transmissor da
dengue. Ainda de acordo com a
Prefeitura, a administração está
em um momento de transição e
o novo governo está
readequando ou corrigindo
certos processos para, a partir
daí, atender a todos no que é
mais urgente.

Loira no Psiquiatra
Uma loira foi fazer uma consulta
ao psiquiatra porque se sentia
mal. Chegando lá o psiquiatra
pergunta:
- Você costuma ouvir vozes sem
saber quem está falando ou de
onde vem?
- Sim.
- Quando?
- Quando atendo o telefone!

Mocinha da roça
Rosinha, uma moça da roça, foi
convidada para uma festa em
que teria de usar vestido, coisa
que não costumava usar, pois
andava só de calça comprida e
sem calcinha.
Como não havia loja de roupas
íntimas por perto, ela teve uma
ideia: lembrou-se de que o
armazém do vilarejo vendia
sacos vazios.
Como ela costurava bem, faria
sua própria calcinha!
Rosinha foi até lá, comprou um
saco de pano, correu para a
máquina de costura e
confeccionou uma linda
calcinha.
No dia da festa, vestiu a peça
feita em casa, colocou o vestido
e pegou um ônibus.
Como estava acostumada a usar
calças compridas sentou-se
num dos bancos como
costumava, à vontade, de
pernas bem abertas.
Em sua frente estava um caipira
que não tirava os olhos de cima
da moça. Passado algum tempo,
Rosinha, irritada, perguntou ao
sujeito:
— Qué que foi, seu caipira,
nunca viu uma carcinha?
O matuto toma fôlego e
responde:
— Óia moça, vê carcinha eu já
vi, mas escrito "ração pra
pinto" é a primeira veiz.

O curandeiro
O boiadeiro não aguentava mais
ver seus bois morrendo.
Já tinha tentado de tudo.
Veterinário, corrente de oração,
levou até o padre da cidade pra
salvar os bois e nada...
Foi aí que um de seus
funcionário disse pra ele:
"Seu chico.... u cê adevia di vê
aquele tar cudandero do rancho
dus vizinho.... diz qui u hómi é
bão.... cura tudo quanté coisa....
pru que ucê num proseia cum
ele?".
Mas do que depressa o matuto
foi lá ver no que dava. Levou o
tal curandeiro pra fazenda dele.
Chegando lá o curandeiro se
depara com a esposa do
boiadeiro... Uma loira
gostosíssima.... irresistível.... O
curandeiro esperto que só disse:
" Óia moço.... eu inté arresorvo
o seu pobrema, mas pra isso ucê
vai tê qui mi dexá sozinho cum a
sua muié num querto escuro...".
A gostosa olhou meio
desconfiada, mas topou
dizendo:
"Bão..... se é pu bem dos
animar.... eu inté aceito"
O boiadeiro logicamente não
aceitou muito bem a idéia mas

fez o que o curandeiro pediu.
Lovou os dois pro quarto,
apagou a luz e saiu. Ficou com
a orelha colada na porta só
escutando a cerimônia do
curandeiro que dizia:
" Vamu cumeçá..... passa a mão
no pé pa sarvá boi barnabé.....
passa a mão na canela pa sarvá
v**... amarela..... passa a mão
no juêio pa sarvá o boi
vermeio.... passa a mão nas coxa
pa sarvá a vaca. moxa...... passa
a mão nas virilha pa sarvá as
novilha..."
. Foi aí que o boiadeiro deu
aquele grito lá da porta:
" Óia seu moço..... o boi zebú e
a vaca preta dexa morrê,
viu!!!!!".

Placa para Malucos
Placa afixada num consultório
psiquiatra:
- Esquizofrênicos: preço da
consulta em dobro.

Morte do maluco
Na sala de convívio do hospital
psiquiátrico, diz um maluco para
outro:
- O Jerônimo morreu.
Espantado, diz o outro maluco:
- Mas, ele está ali sentado!
O primeiro:
- Psiiuu! Fala baixo. Ele ainda
não sabe.

No hospital
Num hospital, um médico vem
fazer a sua visita da manhã e, ao
chegar junto de uma cama, diz
para a enfermeira:
- É extraordinário! Este doente
está hoje com muito melhor
aspeto!
Diz a enfermeira:
- É que este já é outro. O doente
que aqui estava morreu esta
noite.
O médico:
- Ah, bom! Sendo assim,
continue a dar a este o mesmo
que dava ao outro.

Depois da Cirurgia
O paciente mirim acorda
chorando depois da cirurgia e
chama a enfermeira.
— Enfermeira, eu quero ir pra
minha casa.
— Que história é essa de ir pra
casa? Você já é um homem.
O paciente mirim toma um susto,
pensa um pouco e pergunta:
— Quanto tempo passei
dormindo?

O Poder do Futebol
Menina carioca diz:
— O Flamengo salvou minha
vida. Eu estava em coma há dois
anos, quando uma enfermeira
colocou um rádio em meu
quarto. Aí começou o jogo do
Flamengo, eu tive que levantar
pra desligar aquela m**...!

No açougue
Um português tinha um
açougue e tinha deixado tudo
arrumadinho para os fregueses.
Mas estava quase falindo
porque ninguém aparecia para
comprar.
Passou um tempo, chegou um

carrão, um gol novinho, de
repente sai um cara com uma
camisa do Botafogo, chega lá e
pergunta:
 - Tem picanha???
O português responde:
- Tem sim!
— Então me vê 50 kilos!
Pagou no cartão de crédito!
Passa mais um tempo, chega
uma Mercedes e sai um cara
com uma camisa do Fluminense
e pergunta:
— Tem contra-filé?
O português responde:
- Tem sim!
— Entao me vê 50 kilos!
Pagou em dólar!
Passou mais um tempo,chega
uma Ferrari,de dentro sai um
cara com uma camisa do Vasco,
todo arrumado,e pergunta:
— Tem bacalhau?
O português responde:
- Tem sim!
— Entao me vê 50 kilos Pagou
em reais!
O português feliz da vida fala:
Meu Deus! Tô faturando, hoje
é meu dia!
Passa um tempo, chega um
fusquinha muito sem vergonha,
cheio de coisa escrito:
A inveja e uma m**...!Sô
framengo e que se f**...!
Sai do carro um cara gordo, sem
camisa com uma toquinha do
Flamengo e pergunta:
— Mormão, tem asa??
O português responde:
- Tem sim!!
Então voa que é um assalto!

Fácil Falar
O cara chega ao restaurante,
senta-se e, acenando com o
braço, diz:
— Faz favor, firmeza, fineza fazer
frango frito!
— Pois não, com que,
cavalheiro?
— Farofa, feijão e fritas.
— Deseja beber alguma coisa?
— Fanta.
— Um pãozinho para esperar a
refeição?
— Faça fatiado.
O garçom serve o cliente
inconformado com o fato dele
falar tudo com F, e volta depois
que o sujeito termina a refeição.
— Vai querer sobremesa?

— Frutas frescas.
— Tem alguma preferência?
— Figo
Depois da sobremesa, ainda
curioso, o garçom pergunta:
— O senhor deseja um café?
— Forte e fervido.
Quando o sujeito termina o café,
o garçom lhe faz algumas
perguntas:
— E então, como estava o
cafezinho?
— Frio, fraco, fedorento, fervido
num filtro furado, formiguinhas
flutuando no fundo e fazendo
fofoca.
O garçom então decide desafiá-
lo a fim de testar até onde ele
vai.
— Qual é o seu nome?
— Fernando Fagundes Faria
Filho.
— De onde o senhor vem?
— Fortaleza.
— O senhor trabalha?
— Fui ferreiro.
— Deixou o serviço?
— Fui forçado.
— Por quê?
— Faltou ferro.
— E o que o senhor fazia?
— Ferrolho, ferradura,
faca...ferragem.
— O senhor torce por algum
time?
— Fui Fluminense.
— E deixou de ser por quê?
— Fez feio.
— Qual é o seu time agora?
— Flamengo.
— O senhor é casado?
— Fui.
— E a sua esposa?
— Faleceu.
— De quê?
— Frio e fome.
O garçom perde a calma e diz:
— Escute aqui, se você falar
mais dez palavras com a letra
"F", pode se levantar e ir
embora sem pagar a conta.
— Foi formidável, figura.
Fazendo fiado, fácil, fácil fico
freguês!
O homem levanta-se e sai
andando, mas o garçom grita:
— Ei, espere aí! Ainda falta uma
palavra!
O homem responde, sem se virar:
— f**...-se!

Os dados do Novo Cadastro Geral de Empregados e
Desempregados (Novo Caged), divulgados na quarta-feira (26/2),
confirmam a força e a resiliência do mercado de trabalho mineiro.
Em janeiro de 2025, o estado registrou a criação de 4.040 postos de
trabalho formais, resultado de 236.381 admissões e 232.341
desligamentos. Esse saldo positivo reafirma a importância de Minas
no cenário econômico nacional.

"O Governo de Minas tem o compromisso de criar um ambiente
atrativo para investimentos no estado e de promover qualificação
profissional. Desde o primeiro dia da minha gestão, assumimos o
compromisso de colocar o Estado nos trilhos, equilibrar as contas
e gerar mais emprego e renda para os mineiros", ressalta o
governador Romeu Zema.

Minas segue como o segundo estado do Brasil com o maior
número de pessoas no regime celetista,  atrás apenas de São Paulo.
Esse dado reflete o número de pessoas com carteira assinada,
tanto no setor público quanto privado, e destaca a força do
mercado de trabalho mineiro, além da confiança dos empregadores
na economia do estado. Nos últimos anos, Minas já acumulou
879.636 postos de trabalho, evidenciando o crescimento contínuo
da economia mineira.



Na reunião de terça-feira, o vereador
Giordane apresentou um requerimento
solicitando convocação do diretor do
SAAE, sr. Nilzon Borges Ferreira, para
comparecer à Reunião Ordinária da
Câmara do dia 11 de março para tratar
sobre falta de água no bairro Cidade
Nova e região; Procedimentos para
forneci-mento de água na zona rural e a
limpeza urbana.

Foi aprovado com emenda do
vereador Kaio Guimarães projeto do
vereador Beto do Bandinho que iguala
prazo de 15 dias para pagamento do
ITBI na transmissão do imóvel, tanto
nos cartórios de Itaúna quanto nos
cartórios de fora da cidade.

“Itaúna não está tendo mão de obra especializada”
Do vereador Gustavo Dornas sobre a importância de
capacitação de jovens e também de aposentados

“Tarifa zero não é uma utopia, nem projeto de esquerda, centro
ou direita, é política pública que faz justiça social”
Do cidadão Wandick, apresentando no expediente da Tribuna
da Casa várias formas de arrecadação para possibilitar a tarifa
zero no transporte coletivo

“A tarifa zero diminui o stress no trânsito melhora a mobilidade
urbana e a poluição ambiental”
Do mesmo

´É inadmissível que uma parcela significativa da população
itaunense sofra com falta do mais elementar, a água”
Do vereador Wenderson, sobre a falta de água no Cidade Nova
e região

“O ex-prefeito fez empréstimo de R$ 10 milhões para a caixa
d´´agua do Morada Nova e não resolveu o problema de falta de
água na região
Do vereador Toinzinho

“Topa ir lá comigo pra gente tomar pancada junto?
Do vereador Wenderson sobre fala do Prefeito quando foi com
ele conversar sobre a falta de água na região do Cidade Nova

“A falta de água no Cidade Nova é devido a incompetência da
gestão do SAAE (na administração neidista), fez um
reservatório maravilhoso, mas falhou na ligação”
Do vereador Rosse Andrade

“As multas no trânsito estão sendo só para arrecadar mesmo,
não estão sendo educativas, que gerem também segurança e
não só arrecadação”
Do vereador Guilherme

“A gestão passada deixou tanta herança ruim, como a Viasul, e
também nos bairros, vejam como está o João Paulo II (mostra
vídeo) e como existem bairros João Paulo II em nossa cidade”
Do vereador Tidinho

“Quando se faz concurso, tem as horas de trabalho e médicos
não marcam ponto, faltam com respeito com o cidadão, se não
estão satisfeitos, que vão para a iniciativa privada”
Do vereador Rosse, sobre o pouco atendimento feito pelos
médicos concursados

“Temos de incentivar o pessoal concursado que está lá embaixo,
que ganha pouco, dar incentivo como a bolsa alimentação”
Do vereador Rosse Andrade

“A ata assinada de 2020 e 2021 fala de prejuízo da R$ 4 milhões,
então por que a Viasul faz pedido de R$ 18 milhões?”
Do vereador Gustavo Dornas

“Estes 18 milhões são muito suspeitos, muito difícil de engolir”
Do vereador Wenderson

“A avenida Walter Mendes carece de um olhar mais presente
da administração Municipal”
Do vereador Toinzinho, lembrando que o presidente Lula soltou
o projeto no novo PAC

“Tem lâmpada queimada por tudo quanto é lugar desta cidade,
tem de fiscalizar a empresa que faz a troca”
Do vereador Toinzinho

“A ponte que está lá não aguenta o trânsito pesado que passa
por lá”
Da vereadora Márcia, pedindo a duplicação da ponte da
Bagaginha

“O Parque do Sindimei foi um presente de grego e virou lugar
de usuários de drogas, de andarilho, é preciso que a
administração faça melhor uso do lugar”
Da vereadora Márcia Cristina

“A TV Cidade é da Prefeitura ou é particular?”
Do cidadão Neocídes, usando a Participação Popular para
questionar que ela só divulga ações da Prefeitura e que chamou
a TV Cidade para mostrar a "gambiarra" na Creche do bairro
Santa Edwiges, mas a emissora não compareceu no local.

“As pessoas têm de arregaçar as mangas, não é só ficar de
cabelo arrumadinho, batonzinho, só na mesinha, tem de olhar
uma fila de desistência”
Da vereadora Márcia Cristina, sobre as faltas nas consultas
que podem ser substituídas por uma fila que aguarda
desistência

O vereador Rosse Andrade Silva criticou os médicos da rede pública
que não estão cumprindo os horários dos cargos para os quais
foram contratados, em total desrespeito para com a população
que paga seus salários. Cobrou das autoridades que exijam desses
médicos o cumprimento integral dos plantões e escalas de trabalho.
Pediu que o Prefeito implemente o auxílio-alimentação para
beneficiar os servidores municipais que ganham menores salários

O vereador Gustavo Dornas apresentou uma ata da Comissão
Especial sobre o transporte coletivo, que aconteceu em 2021, em
que o Dr. Jardel Araújo, procurador da Viasul justificou à Comissão
que, devido à pandemia, e consequentemente à queda do número
de usuários transportados, o déficit atual da Via Sul de Itaúna é de
RS 4.624.783,87, contabilizado de março de 2020 a abril de 2021.
“Como é que a empresa tá pedindo 18 milhões de reequilíbrio?
Essa é a dúvida que eu tenho! E eu vou levar essa dúvida minha a
todas as autoridades competentes”, disse Gustavo

O vereador Guilherme Rocha informou que a Secretaria de Cultura
requisitou o espaço ora ocupado por uma Cafeteria, no prédio do
Museu Municipal, para que a Secretaria possa usar o espaço para
exposição do acervo do museu. Guilherme informou que a Cafeteria
serve de ponto de encontro de carros antigos, motociclistas e
outros eventos. Informou que o argumento do Secretário de Cultura
é que o Município precisa usar o espaço para o museu afim de
garantir retorno do ICMS Cultural. Guilherme pediu também que
alguns dos radares sejam retirados, principalmente o que foi
instalado em frente ao Hospital Manoel Gonçalves.

O vereador e presidente do Legislativo Antônio de Miranda
agradeceu o Prefeito pelo esforço no sentido de concluir as obras
de infraestrutura da Av. Walter Mendes. Parabenizou o ex-vereador
Silvano Gomes Pinheiro pelo empenho aplicado para conseguir o
asfaltamento do trecho da estrada do Córrego do Soldado. Pediu
que a Administração Municipal faça a troca das muitas lâmpadas
queimadas nos postes, principalmente nos bairros da periferia.

O vereador Kaio Guimarães comentou que na época da última
sequência de alagamentos no início da Av. Jove Soares, um grupo
de engenheiros fez um estudo que leva a crer que os alagamentos
podem ser resolvidos com obras alargando o canal no final da
Jove Soares, cujo custo deve ficar bem abaixo dos 70 milhões de
reais informados pelo Executivo Municipal à época.

A vereadora Márcia Cristina pediu ampliação do atendimento
médico no posto de saúde da comunidade rural de Vista Alegre,
bem como reforma do posto. Lembrou que, em 2024, apresentou
emenda orçamentária impositiva, no valor de 100 mil reais, para
reforma do posto. Informou que, até que os postos de saúde das
comunidades rurais sejam reformados, a Administração utilizará
um ônibus equipado com equipamentos básicos de atendimento
médico para atender a zona rural.
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No último sábado (22), a
Prefeitura de Itaúna, por meio
da Secretaria de Saúde,

promoveu o Dia D contra a
Dengue na Praça da Igreja
Matriz, no Centro da cidade. A

ação teve como objetivo
conscientizar a população sobre
a importância do combate ao
mosquito Aedes aegypti,
transmissor de doenças como
Dengue, Chikungunya, Zika e
Febre Amarela.

Durante o evento, foram
realizadas atividades educativas
e demonstrações práticas de
como eliminar criadouros do
mosquito. A população recebeu
orientações sobre cuidados
preventivos e medidas simples
que podem ser adotadas para
proteger a saúde da
comunidade e evitar surtos
dessas doenças.

O Dia D contra a Dengue faz
parte de um conjunto de ações
estratégicas da Prefeitura para

o enfrentamento das
arboviroses, reforçando a
necessidade do engajamento de
toda a população nessa luta. A
iniciativa contou com a
participação de profissionais da
saúde, agentes de endemias e
voluntários, que estiveram à
disposição para esclarecer
dúvidas e incentivar hábitos
preventivos no dia a dia.

A Prefeitura de Itaúna
reforça a importância da
colaboração de todos para
manter a cidade livre do Aedes
aegypti. Pequenas atitudes,
como eliminar recipientes com
água parada, são fundamentais
para a proteção da saúde pública
e o bem-estar dos itaunenses.

Os deputados Lohanna (PV)
e Betão (PT) protocolaram
pedido de Audiência Pública
para debater os impactos da
nova proposta de concessão de
rodovias pelo governo Zema,
que prevê a instalação de
novos pedágios em diversas
estradas mineiras. A Audiência
será realizada em 12 de março, a
partir das 10h na Comissão do
Trabalho, da Previdência e da
Assistência Social.

A iniciativa se deu após a
publicação do edital de
concessão do lote das rodovias
MG-010, MG-424 e LMG-800,
prevendo 12 praças de pedágio
ao longo do vetor norte da
Região Metropolitana de Belo
Horizonte, com valores que
podem ultrapassar diariamente
R$20.

Além da capital, outras
nove cidades são cortadas
pelas estradas que vão a leilão
em junho: Vespasiano, Lagoa
Santa, Jaboticatubas, São José
da Lapa, Confins, Pedro
Leopoldo, Matozinhos,
Prudente de Morais e Sete
Lagoas.

O evento acontecerá na
Assembleia Legislativa de
Minas Gerais (ALMG) e contará
com a presença de especialistas,
lideranças regionais,
representantes do setor de
transportes e da sociedade civil
para debater os impactos para a
população mineira dos novos
pedágios.

De acordo com a deputada
Lohanna, a  proposta do
governo estadual gerou grande
preocupação entre os mineiros,

principalmente pela perspectiva
de poder onerar ainda mais os
trabalhadores, produtores e
motoristas que dependem
dessas rodovias para seu
deslocamento diário.
“Precisamos discutir os
impactos dessa concessão com
transparência e garantir que o
interesse da população seja
prioridade, e não apenas o lucro
das concessionárias”, afirma
Lohanna.

Betão reforça que quem vai
pagar a conta de concessão
bilionária são os trabalhadores,
que diariamente transitam pela
região metropolitana.  “Zema é
contra o fim dos pedágios na
Região Metropolitana alegando
que o Vetor Norte perderá
investimentos. Mentira!
Ninguém cai nessa e a gente
sabe que ao final, os R$ 5bi de
concessão, vão sair do bolso
dos trabalhadores", alerta o
parlamentar.

Pedágio a 100 km

Juntos, os deputados já
protocolaram um  projeto de lei
para impedir a instalação de
praças de pedágio em distâncias
inferiores a 100 quilômetros
umas das outras. A proposta Nº
3.345/2025 visa reduzir o
impacto financeiro para
motoristas e transportadores
que trafegam pelas rodovias
mineiras.

De acordo com o PL, a
distância mínima entre praças
de pedágio no mesmo sentido
da via será de 100 quilômetros,
aplicando-se a novas
concessões e à renovação de
concessões existentes, valendo
tanto para praças dentro de um
mesmo trecho concedido
quanto para aquelas em trechos
distintos, independentemente
da concessionária responsável.

O projeto ainda prevê que
as praças de pedágio instaladas
em desacordo com esta lei
deverão ser desativadas ou
realocadas.

Devido à próxima terça-feira ser carnaval, a reunião da Câmara
da semana que vem foi realizada na quinta-feira, dia 27. Nesta
reunião, foram aprovados os seguintes projetos.

Projeto de Lei que garante indenização proporcional aos
servidores que se aposentarem antes de completar o decênio
aquisitivo das férias-prêmio. A medida assegura um reconhecimento
justo pelo tempo trabalhado, oferecendo maior segurança jurídica
e financeira aos profissionais do serviço público.

Além disso, foi aprovado o Projeto de Lei Complementar nº 2
de 2025, que altera o Estatuto do Pessoal do Magistério Público
da Prefeitura de Itaúna, reforçando o compromisso com melhores
condições de trabalho para os professores da rede municipal.

Outro projeto relevante foi o Projeto de Lei Ordinária nº 23 de
2025, que denomina o setor Administrativo da Secretaria de Saúde
do Município como "Arthur Marques", uma justa homenagem a
um profissional admirado e querido pela comunidade.

A Câmara também aprovou o Projeto de Lei Ordinária nº 27 de
2025, que autoriza a anistia parcial de juros e multas sobre créditos
tributários e tarifas municipais, proporcionando aos contribuintes
condições facilitadas para regularizar suas pendências financeiras

Por fim, foi aprovada a Moção nº 1 de 2025, um apelo à
Presidência da Cemig, solicitando providências urgentes para
solucionar as frequentes interrupções no fornecimento de energia
elétrica nas comunidades rurais de São José de Pedras, Brejo Alegre
e Retiro dos Farias..

Uma Brigada municipal

A cidadã Renata Aparecida Martins usou o expediente da
Participação Popular na reunião da Câmara de terça-feira,
para falar sobre a "Brigada Profissional. Ela comentou que a
Prefeitura abriu licitação para contratação de profissionais
para cobrir os festejos de carnaval, mas contratou brigadistas
de outras cidades. Informou que Itaúna conta com 25
brigadistas formados, e pediu que os 17 vereadores ajudem
os brigadistas de Itaúna com a criação da Brigada Municipal,
para atuar no auxílio à Defesa Civil, ao Corpo de Bombeiros
Militar e ao Samu.

Tarifa zero e PAC
O servidor municipal Wandick Pincer - que foi candidato a
Prefeito na eleição de outubro, tendo como companheiro de
chapa o sindicalista e ex-vereador Mirinho -  usou a Tribuna
da Casa na reunião da Câmara e elencou várias formas de
contribuição que podem ser feitas para viabilizar a tarifa
zero no transporte coletivo de Itaúna. Por sinal, várias formas
muito viáveis.
Como o ex-vereador Mirinho também usou a palavra na
reunião anterior, o vereador e presidente do Legislativo,
Toinzinho, elogiou a participação dos mesmos e a
necessidade de união em prol de Itaúna. Toinzinho lembrou
que o Presidente Lula lançou o novo PAC - Programa de
Aceleração do Crescimento - e Wandick e Mirinho, que são
dos partidos PV e PT, aliados do atual governo federal,
podem ser parceiros na busca de benefícios para Itaúna.
Pelo que ficamos sabendo, inclusive, Mirinho já esteve
reunido com o Prefeito Gustavo Mitre.
Pois é, minha gente, unidos sempre somos mais fortes!

Avenida Jove Soares
Ainda está na memória de todos  - principalmente dos
comerciantes e moradores - os alagamentos provocados
pelas chuvas na Avenida Jove Soares.  O vereador Rosse,
que era secretário de Infraestrutura na época esteve com o
engenheiro Gláucio analisando o canal e este informou que,
possivelmente, com cerca de R$ 8 milhões poderia ser
alargado o canal no final da avenida, o que representaria
uma melhoria de 80 a 85% no escoamento da água. A obra
total foi orçada à época em R$ 70 milhões. É correr atrás de
recursos - quem sabe do PAC - e mãos à obra!

Grande achado
A ideia de alargar e pavimentar a avenida Lenhita que passa
embaixo do viaduto da MG 431, é um tremendo “achado”
como medida paliativa para o acesso ao Bairro Padre
Eustáquio e região. A construção de um trevo de acesso
ainda é utopia e esta seria uma solução de melhoria a curto/
médio prazo. Mais uma grande  ação de nosso Prefeito Mitre!
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 Quase sempre nos horários de pico entre 7 e 8h da manhã e à tarde entre 16 e 18h, o
motorista precisa de paciência para cruzar de um lado para o outro a MG-431, no Trevo do
Padre Eustáquio.
O trecho já foi tema de reuniões com o DER – MG – Departamento de Estradas de
Rodagem de Minas Gerais, no governo anterior e na atual gestão.

Na terça-feira, 25,, o prefeito Gustavo Mitre, acompanhado do secretário de
Infraestrutura e Serviços, Alexandro Moks, esteve na Avenida Lenhita, no trecho que passa
por baixo do viaduto da rodovia MG-431, na região do bairro Santiago.
A intenção é viabilizar a pavimentação da avenida e colocá-la em condições ideais para
servir como um acesso secundário aos bairros Padre Eustáquio, Vila Tavares, Vila Vilaça
e região para quem vem do sentido Rio São João. Com essa melhoria, espera-se reduzir o
intenso tráfego nos horários de pico no trevo do Padre Eustáquio, próximo à rodoviária.
Enquanto o projeto de construção do novo trevo do Padre Eustáquio não é viabilizado,
melhorar essa via e garantir condições seguras de tráfego pode torná-la uma alternativa
eficiente para os motoristas que circulam diariamente pelo local.
O secretário de Infraestrutura explicou que, a partir da solicitação da administração, as
próximas etapas incluem:
    •    Limpeza das margens da via; •    Análise da faixa de domínio da VLI e estudo da
metragem junto à Gerência Superior de Trânsito para avaliar a possibilidade de alargamento
da via, permitindo mão dupla e melhor sinalização; •    Medição total do trecho para
levantamento dos custos de pavimentação asfáltica e iluminação.
Essas ações visam garantir mais segurança e fluidez no trânsito da região, proporcionando
melhorias significativas para os condutores e moradores dos bairros impactados.

O Itaúna Folia 2025 de volta as raízes inicia e promete dias de muita festa,
música e animação para todas famílias itaunenses. E para dar o pontapé inicial,
os tradicionais Blocos de Bairro iniciaram a folia! Quem abriu o carnaval, foi o
Bloco Baballoo no bairro Santanense, um dos blocos mais tradicionais da região.
Com muita animação, a festa começou em grande estilo, garantindo um início
eletrizante para os foliões. O Itaúna Folia 2025 também contará com um circuito
oficial na Jove Soares, que desta vez acontece entre Praça José Flávio e Praça
Celi, trazendo uma programação especial repleta de atrações, shows, estrutura
diferenciada e momentos inesquecíveis para todos os foliões.

 Segurança em Primeiro Lugar!
Para garantir a tranquilidade de todos, o circuito contará com dois pontos de
acesso com revista na entrada, segurança contratada, além do apoio da Polícia
Militar e do Corpo de Bombeiros. Caso algum folião precisar de atendimentos
médicos, haverá ambulância disponível e atendimento ambulatorial para
emergências que será o ponto de apoio à saúde no posto de saúde do Pio XII,
na Jove Soares.
O Circuito Oficial também contará playground, com monitoras a partir das
15h. Importante reforçar algumas regras aos foliões. Os objetos permitidos
estão coolers, desde que não possuam carrinho de metal, e caixas de isopor.
Os participantes também poderão carregar copos térmicos, porém sem tampa,
e abridores de garrafa. No quesito bebidas, garrafas plásticas e latas são liberadas.
Além disso, refeições poderão ser levadas pelos foliões. Outros itens, como
carregadores de celular, óculos, chapéus e pochetes, também estão autorizados.
A medida visa garantir conforto e praticidade para todos os presentes, sem
comprometer a segurança e organização do evento.

Confira a programação dos dias de carnaval

SÁBADO e SEGUNDA-FEIRA    (01 e 03)  BLOCO ESPLENDEDOR E GLÓRIA Praça
da Matriz – Horário 12:00h
DOMINGO (02) BLOCO DA PRACINHA – Praça dos Aposentados Bairro Piedade.
Horário 14h.
DOMINGO (02) BATUCATREM – Praça Cinco Bairro Itaunense. Horário 12h

CIRCUITO OFICIAL- Avenida Jove Soares (Praça José Flávio)
SÁBADO - 15:00 - COMEÇA A ALEGRIA - 16:00 - BLOCO DA BIA -
CONCENTRAÇÃO - 17:00 - BLOCO DA BIA - DESFILE -18:00 -
BLOCO AFRODITE SE QUISER - PALCO -18:00
BLOCO ALLFACES - CONCENTRAÇÃO -20:00 - BLOCO ALLFACES - DESFILE -
20:00 -
BLOCO DEU NO QUE DEU - CONCENTRAÇÃO -22:00 - BLOCO DEU NO QUE
DEU - DESFILE - 00:00
DOMINGO -15:00 - COMEÇA A ALEGRIA - 16:00 -
BLOCO BICHO PAPÃO - CONCENTRAÇÃO -17:00 - BLOCO BICHO PAPÃO -
DESFILE -17:30 -
BLOCO PITCHURUCOS - 18:00
BLOCO UNIDOS DA PONTE -18:00
BLOCO SERTANEJEIROS - CONCENTRAÇÃO - 20:00 - BLOCO SERTANEJEIROS
- DESFILE -20:30
BLOCO VEM QUE VEM - CONCENTRAÇÃO - 22:00 - BLOCO VEM QUE VEM -
DESFILE -00:00
Na segunda e terça-feira, repete-se a programação de sábado e domingo

Diretor do SAAE
será convocado
para falar na
Câmara sobre falta
de água e limpeza
urbana
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